

CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa

SUBCOMISIÓN PARITARIA DE LA COPA EXTINTO MINISTERIO HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

Reunión semipresencial 13 de Marzo de 2024

Celebrada la primera reunión del año de la Subcomisión paritaria del extinto Ministerio de Hacienda y Función Pública, se informa:

Documentos de Subcomisión.

Como viene siendo habitual, en este apartado se tratan los procesos de gestión del ámbito y las actuaciones que se han desarrollado desde la última reunión de diciembre de 2023. Pocas novedades al respecto, destacar la recepción de la solicitud de movilidad por salud de un trabajador del Parque Móvil del Estado, que se está gestionando con normalidad. Además, en este apartado, CCOO vuelve a pedir a la Administración que se envíe la documentación justificativa de las cantidades abonadas en concepto de complemento de cantidad-calidad de la Sección de Reprografía, tal y como hacen el resto de organismos del Ministerio.

Oferta de empleo Público.

Se siguen gestionando las plazas adicionales del año 2020 (29 plazas de Turno Libre y 29 de Promoción interna). Tal y como informábamos en la nota del mes de diciembre, no se van a cubrir ninguna de las plazas de promoción interna, por falta de solicitudes en unos casos y de titulación en otros. De las de Turno Libre, la Administración informa que esperan que se cubran en su mayoría puesto que están todos en las fases finales de dichos procesos.

Procesos de Estabilización. En el ámbito del Ministerio, teníamos 3 plazas G1-Administración en la Dirección General de Fondos Europeos, con el proceso selectivo finalizado y próxima incorporación en el mes de abril de los 2 trabajadores que han estabilizado y un/a candidato/a que procede de otro ámbito. En el Parque Móvil del Estado había 27 puestos ofertados, de los que han estabilizado 26 trabajadores.

De la OEP 2021-2022, seguimos sin información al respecto, y tampoco de la de 2023. Se siguen retrasando las ofertas, aún cuando la necesidad de personal es perentoria, aun cuando hablamos que pasan los años y la maquinaria administrativa sigue sin moverse. Las cifras que nos presentan las valoramos como sorprendentes pues los solicitantes que ya son muy pocos, al final ni se comparecen a las pruebas selectivas.

Concurso Abierto y Permanente.

CAP 3-2023. ANEXO I. De los 18 puestos convocados, se han recibido en el ámbito del Ministerio 5 trabajadores y se han marchado 3 a otros departamentos, resultando un saldo positivo de 2 trabajadores.

CAP 2-2023. ANEXO II. Actualmente se está gestionando, con 18 puestos convocados del Ministerio, y aún no se dispone de información de los puestos adjudicados.

CAP 1-2024. ANEXO I. Se han publicado 11 puestos del Ministerio y se habrían adjudicado provisionalmente 2.

Complementos.

Se remite propuesta de la Administración de asignación de complementos a aquellos puestos que estaban pendientes de adaptación con fecha posterior a 1 de enero de 2022 y que ascienden a 9 en total, para su posterior remisión a la Comisión Paritaria.

Además, adelantan que iniciarán un estudio para detectar necesidades de complementos, en puestos que sean susceptibles de percibirlos conforme al acuerdo de retribuciones complementarias, extremo que desde CCOO ya habíamos solicitado en ocasiones anteriores. Exigimos más celeridad para este último supuesto dado que el tiempo pasa y nadie avanza en estos temas empezando por el Ministerio de Hacienda que espera acontecimientos de otros ámbitos para comprobar si este supuesto es viable, cuestión que no parece sería ni comprometida con la plantilla.

Jubilación Parcial.

Por lo que respecta al año 2023, El Ministerio recibió 37 solicitudes de Jubilación Parcial, correspondiendo 25 de ellas al PME, donde ya se han tramitado 19, quedando 6 pendientes para este año 2024. El resto se distribuyen en SSCC y DEH, MUFACE 1 tramitada, IEF 1 tramitada.

Año 2024. Se han autorizado 72 contratos por Función Pública, distribuidas actualmente en 8 solicitudes para el Ministerio, 1 para MUFACE y 8 solicitudes para el PME, el resto se verán a lo largo del año.

SEGUIREMOS INFORMANDO

